
 
１ 協議事項 

(1) ルートについて（資料３） 

令和３年度第３回あま市地域公共交通会議にて大まかなルートについて承認を頂きました。 

新設する停留所周辺の道路状況、詳細なルートの変更箇所や停留所設置位置について資料３

のとおりまとめました。 

(2) 時刻表について（資料４） 

 令和４年度第１回あま市地域公共交通会議にて JR 蟹江駅までの運行ルートが一部変更とな

ったことにより、南部巡回ルートの 1 便あたりの運行時間は 65 分から 64 分となり１分減少

しました。また、運行事業者（名鉄バス）に改めて試走していただいた結果、東部巡回ルート

の 1 便あたりの運行時間は 56 分から 57 分となり１分増加しました。 

さらに、ルートごとに午前と午後の便数に違いがあったことや乗り継ぎを考慮した結果、北

部巡回ルートの便数を、午前を３便、午後を２便に変更しました。 

(3) 運行曜日について 

   令和３年度第３回あま市地域公共交通会議にて、運行曜日を「火、水、金」と「月、水、金」

の２案に絞り、あま市巡回バス説明会での意見を踏まえ、地域公共交通会議で協議することと

なっておりました。説明会において、日曜日の運行についての意見は出されましたが、２案の

どちらが良いという意見はありませんでした。 

令和３年度第３回あま市地域公共交通会議の資料（参考資料 1）にてお示しした運行曜日の

それぞれのメリット・デメリットなどを勘案し、同会議で事務局がお示しした「火、水、金」

を運行曜日として決定したいと考えます。 

＜説明会でのご意見＞ 

・日曜日は運転できる家族が休みになるため、日曜日の運行をなくすのは良いと思う。 

・平日の運行を増やすことで、病院や役所へ行くのにバスを利用しやすくなるのは良い。 

・日曜日は病院と役所に行かないから乗らないのでは。 

・毎月第一日曜日以外にバスを利用して公民館へ行くため、日曜日がなくなるのは不便。 

・毎週日曜日にバスを利用して美和文化会館へ行くため、日曜日がなくなるのは不便。 

(4) あま市巡回バスマップイメージについて（資料５） 

あま市巡回バスマップについて、現在は A3（297mm×420ｍｍ）の地図を二つ折りにし

て使用しており、「持ち運びにくい」や「表記が小さく見づらい」といった意見がありました。

したがいまして、以下のように変更を考えております。 

  ・B3（364mm×515mm）用紙を使用し、表記を大きくする。 

  ・B3 を B6（128mm×182mm）サイズに折り畳み、持ち運びやすくする。 

  ・公共施設の一覧を記載し、位置を分かりやすくする。 

  ・裏面に簡易的な巡回ルートを記載し、停車停留所順を分かりやすくする。 

(5) バス停の掲示物について（参考資料 2） 

バス停の掲示物について、現在は参考資料 2 のものを掲示し、巡回バスについて案内を行っ

ております。これまでに利用者の方から、掲示している地図が小さい、バスがどこに停車する

か分からない、といったご意見を頂いているため、以下のような掲示物への変更を考えており

ます。 

 ・公共施設や駅などの主要なバス停の情報を掲載。 

 ・資料 5 裏面に記載のある簡易的なルート図を掲載。 

 ・QR コードを使用し、あま市巡回バスマップをスマートフォンで見られるようにする。 

あま市巡回バス運行の見直しについて 
 

 

 

２ 報告事項 

 令和４年９月２３日（金・祝）、９月２５日（日）開催のあま市巡回バス説明会でのご意見 

 ＜バスマップ＞ 

  ・イラストで具体的に病院に何時に行く、帰るというものがあると分かりやすくて良い。 

  ・スーパー、市役所などの公共施設、駅や病院を記載してほしい。 

 ＜ルート＞ 

・ヨシヅヤで買物をした帰りに２時間以上店舗で待たなければいけないのが不便に感じる。 

・起点を市役所にした方がよいのでは。 

＜車両＞ 

・今のあま市巡回バスの利用者数を考えるとハイエース程度の大きさで運行する方がバランス 

が良いと思う。 

・バスの大きさを小さくして狭い路地を走ってほしい。 

＜停留所＞ 

・自宅近所に停留所を設置してほしい。 

・バス停に掲示してある地図が見にくい。公共施設に特化して記載してはどうか。 

・甚目寺庁舎に停留所がなくなると甚目寺公民館へ行くバスがなくなり不便。 

＜便数＞ 

・1 日の便数をあと 2 便増やしてほしい。 

 ・4 便を 5 便に増やすのではなく、6 便や 7 便に増やしてほしい。 

 ・買物利用で週２、３回行けるように見直してほしい。 

＜運行日数＞ 

 ・便数を増やすより運行日を増やしてほしい。 

・週５日運行してほしい。 

 ・週３日ではなく週４日に増やしてほしい。 

＜その他＞ 

・買い物等の目的でなくても近くにバス停があれば利用しても良いのか。 

・巡回バスのことを知らない高齢者が半分以上いる。周知が足りてないのでは。 

・タクシーチケットの配布とバスの運行両方やれば利用者が増えるのでは。 

・広報の巡回バスのページの隣接ページに病院のバスについても載せたほうが良いのでは。 

・バス停の日焼けについてアクリルプレートであれば５年は十分持つと思う。 

・自治会の回覧板の裏とかに最寄り停留所から市役所へ行く時刻表を貼ると周知にもつなが 

り良いと思う。 

・タクシーチケットの配布とバスの運行両方やれば利用者が増えるのでは。 

 

資料２ 


